Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 110 m2
Référence 83824901
Prix 1290 000 €

Le Cannet
Appartement a vendre (06110)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité -le cannet - a pieds des commerces et du vieux cannet, situé au dernier
étage, bénéficiant d'une vue mer panoramique, cet appartement propose une
superficie habitable de 110 m2 ainsi qu'une une terrasse de 52m2. Il est composé
d'une entré, d'une cuisine ouverte, d'un salon-séjour bénéficiant d'une magnifique
vue sur la baie de cannes, 2 chambres et 2 salle de bains. En complément : un
garage fermé« les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont

disponibles sur le site géorisques : www. Georisques. Gouv. Fr »

Sole agent - le cannet - walking distance from shops and old cannet, located on

the top floor, enjoying a panoramic sea view, this apartment offers a living area of
??110 m2 as well as a 52m2 terrace. It is composed of an entrance, an open
kitchen, a living room enjoying a magnificent view of the bay of cannes, 2
bedrooms and 2 bathrooms. In addition: a closed garage« informations on the risks
to which this property is exposed is available on the géorisques website ;| www.

Georisques. Gouv. Fr »

LUXIMMO
16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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